



ASSOCIATION DES AMIS DU MUSÉE GUSTAVE COURBET

« *Le chêne de Flagey* »

Siège social et correspondance

Musée Gustave Courbet
1, place Robert Fernier
25290 ORNANS

Ornans, lundi 2 mai 2022

Lettre aux Amis du Musée Gustave COURBET

Madame, Monsieur, Chers Amis du Musée Courbet,

Le Printemps est là, le mois de mai appelle de belles journées qui, comme le précise le message mensuel du musée Gustave Courbet, ces jours incitent à faire une excursion au Pays de Courbet D'abord le Pôle Courbet avec la nuit des musées le 14 mai prochain pour découvrir les œuvres réalisées par les classes du collège Jean Jaurès à Saint-Vit qui ont participé à "La classe, l'œuvre". Les jeunes « artistes » vous les présenteront, l'après-midi se poursuivra avec une vraie-fausse conférence pour le jeune public.

À la ferme une exposition en lien avec l'une des passions de Gustave Courbet : les chiens si présents dans de nombreux tableaux seront à l'honneur. Cette exposition est ouverte depuis le 22 avril et se terminera le 22 mai. La Fédération départementale des chasseurs de Doubs offrira le 15 mai un concert de trompes de chasse.

L'Atelier tout récemment restauré sera dévoilé le même 15 mai avec une conférence sur la restauration des peintures murales, seules peintures murales réalisées par Courbet à ORNANS. Dès le 1^{er} juin, l'exposition partagée avec la Saline proposera les magnifiques œuvres de Charles BELLE peintre Comtois

Et l'exposition temporaire très prometteuse aborde le Pays avec pour titre : « Ceux de la Terre »

De notre côté, nous terminons les préparatifs de la manifestation du 10 juin prochain, en fin d'après-midi, pour la célébration de l'anniversaire de la naissance de Gustave Courbet. A cette occasion, le Docteur Christian JOUVENOT nous proposera une conférence sur le thème de : « Gustave Courbet, les relations à la mère ». Cette conférence sera suivie d'un concert proposé dans le cadre du festival TETRAKTYS (?).

Nous poursuivrons à la fin de l'été avec aussi une fin d'après-diner avec la conférence de Luigi de Poli : « Courbet et le continent noir » suivi d'un concert proposé par Anne Salomon.

Bien évident nous vous convierons aux visites guidées des diverses expositions tout au long de la saison. J'assurerai, comme à l'habitude la transmission des informations et le suivi des inscriptions.

Il en est de même pour la visite de la ville de Salins cet automne.

Les dates seront arrêtées lors de notre tout prochain conseil d'Administration.

Notre assemblée générale annuelle s'est déroulée fin mars dans les locaux de la Ferme Familiale à Flagey, nous étions une petite quarantaine, et autant d'adhérents nous avaient transmis une procuration.

Vous avez été destinataire de compte rendu, vous pouvez ainsi, constater à la fois la bonne santé financière de l'association, mais surtout sa vitalité. Je ne reviendrai pas sur ce compte-rendu.

La remise en œuvre de notre site internet nous occupe beaucoup, mais il sera très bientôt accessible, et vous sera proposé bon nombre d'accès interactif, notamment pour améliorer les communications entre tous les membres de l'association mais aussi il devrait permettre une ouverture vers d'autres secteurs de l'activité culturelle régionale.

Avec mes meilleurs sentiments et continuez à prendre soins de vous.

Paul-Marie GUINCHARD
Secrétaire